News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 289

Le 21 décembre 1990

RÉVISION DE L'AVIS AUX VOYAGEURS CANADIENS AU MOYEN-ORIENT

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada a émis aujourd'hui un nouvel avertissement à l'intention des Canadiens qui se trouvent actuellement au Moyen-Orient. avertissement traduit l'opinion du Ministère que les tensions dans cette région augmenteront probablement dans les premières semaines de janvier.

Cet avis est une révision d'un avis émis au début de la crise actuelle. Il recommande aux personnes à charge et aux autres personnes dont la présence dans la région n'est pas essentielle, qu'il s'agisse de résidents ou de voyageurs, de considérer la possibilité de quitter certains pays au début de janvier, si la tension ne diminue pas.

Le Ministère émet maintenant un avertissement aux Canadiens afin de leur donner au plus tôt les meilleurs conseils possibles, et de les aider ainsi à décider ce qu'il convient de faire pour la période des Fêtes. Il ne signifie pas que nous croyons que la situation se soit détériorée dans les derniers jours. Les voyageurs devraient suivre les événements attentivement et être prêts à modifier leurs projets.

Les pays en cause sont le Koweït, l'Iraq, le Qatar, Bahreïn, la Jordanie, les provinces de l'est et du centre d'Arabie saoudite, y compris Riyad. On conseille aux résidents et aux visiteurs d'autres pays de la région, surtout Oman, les Émirats arabes unis, le Yémen, d'autres régions d'Arabie saoudite, la Syrie, l'Égypte, l'Iran et Israël, y compris les Territoires occupés de faire preuve de la plus grande prudence et de rester en communication étroite avec l'ambassade canadienne la plus proche.